
El impacto de tu Historia Personal. 

Este fin de semana se conmemora lo que se denomina: Domingo de 
Ramos. Se hace alusión a la entrada triunfal que  hizo Jesús al llegar a 
Jerusalén para la fiesta de la Pascua Judía. A partir de este evento inicia 
la última semana de la vida y ministerio de Jesús aquí en la tierra.  
Dice la Biblia, que grandes multitudes vinieron a recibir a Jesús 
tomando ramas de palmera y clamando a gran voz. Vamos a revisar el 
relato directamente de la escritura.   
Juan 12:9-19RV60 9 Gran multitud de los judíos supieron entonces que 
él estaba allí, y vinieron, no solamente por causa de Jesús, sino también 
para ver a Lázaro, a quien había resucitado de los muertos. 10 Pero los 
principales sacerdotes acordaron dar muerte también a Lázaro, 
11 porque a causa de él muchos de los judíos se apartaban y creían en 
Jesús. 12 El siguiente día, grandes multitudes que habían venido a la 
fiesta, al oír que Jesús venía a Jerusalén, 13 tomaron ramas de palmera 
y salieron a recibirle, y clamaban: !!Hosanna! !!Bendito el que viene en 
el nombre del Señor, el Rey de Israel! 14 Y halló Jesús un asnillo, y 
montó sobre él, como está escrito: 15  No temas, hija de Sion; He aquí tu 
Rey viene, Montado sobre un pollino de asna.  16 Estas cosas no las 
entendieron sus discípulos al principio; pero cuando Jesús fue 
glorificado, entonces se acordaron de que estas cosas estaban escritas 
acerca de él, y de que se las habían hecho. 17 Y daba testimonio la gente 
que estaba con él cuando llamó a Lázaro del sepulcro, y le resucitó de 
los muertos. 18 Por lo cual también había venido la gente a recibirle, 
porque había oído que él había hecho esta señal. 19 Pero los fariseos 
dijeron entre sí: Ya veis que no conseguís nada. Mirad, el mundo se va 
tras él. 
En este relato vemos que la fama de Jesús había crecido. No había forma 
de detener la popularidad de Jesús, ni la desbandada de Judíos que ahora 
se declaraban sus seguidores. Los los fariseos, ya tenían armado el plan 
de matar a Jesús porque tenían celos de el. Aquí podemos ver que 
también decidieron matar a Lázaro.  



También observamos a una gran multitud saliendo a recibir a Jesús con 
palmas en las manos.  
¿A que se debe que tanta gente vino a recibir a Jesús a Jerusalén? 1-En 
las fiestas Judías, se acostumbraba que las personas viajaban a Jerusalén 
para adorar y encontrarse con Dios. Entonces, cuando Jesús llegó a 
Jerusalén ya había miles de Judíos en la capital de Israel; habían venido 
a Jerusalén para celebrar la fiesta de la Pascua. 2-Jesús ya había 
adquirido una fama  muy notable por sus milagros y enseñanzas y las 
personas querían estar donde Jesús estaba. Ellos sabían que donde está 
Jesús ocurren cosas poderosas. 3- Hacía poco que Jesús había resucitado 
a Lázaro de entre los muertos. Esa noticia se difundió y atrajo a mucha 
gente que quería ver a Lázaro, que murió y volvió a la vida. Por eso los 
judíos también se querían deshacer de Lázaro, este milagro les estaba 
generando muchas pérdidas. Estos tres elementos: la fiesta, la fama de 
Jesús y el morbo por ver a Lázaro, se combinaron para que la enorme 
multitud saliera a recibir a Jesús.    
Pero todo esto dio pié al cumplimiento de una profecía dicha por el 
profeta Zacarías unos 500 años antes de su cumplimiento, veamos: 
Zacarías 9:9RV60 9 Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, 
hija de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, humilde, y 
cabalgando sobre un asno, sobre un pollino hijo de asna. 
Muchos detalles de la vida de Jesus, como éste, fueron profetizados en el 
antiguo testamento. Por eso sabemos que Jesús es el mesías profetizado 
y esperado por los Judíos.  
También podemos observar que los discípulos no entendieron este 
suceso hasta después. Así lo cuenta Juan: 
Juan 12:16RV60 16 Estas cosas no las entendieron sus discípulos al 
principio; pero cuando Jesús fue glorificado, entonces se acordaron de 
que estas cosas estaban escritas acerca de él, y de que se las habían 
hecho.  
Esto nos muestra que hay ocaciones que tu y yo no alcanzamos a 
comprender como Dios se está moviendo en nuestros medios. Tenemos 
puntos ciegos ante la actividad de Dios en nuestro entorno, y para 
nosotros no hay evidencia aparente de la actividad de Dios en nuestros 



medios. Es hasta después, que pasa el tiempo, que reflexionamos, 
cuando podemos concluir que Dios siempre estuvo con nosotros y 
estuvo obrando en nuestro medio. 
Así que, quizá en este momento tu no percibes el mover de Dios en tu 
vida, en tus medios, o en tu situación; pero escucha: Dios está en 
completa actividad en tu favor,  y  con el tiempo lo descubrirás. 
Por otro lado, a veces no percibimos lo que Dios hace, porque Dios tiene 
sus propias maneras de proceder, y nosotros las nuestras. Y queremos 
que Dios haga las cosas como nosotros queremos o esperamos. Pero a 
Dios no podemos encerrarlo en una forma de hacer las cosas; no lo 
podemos limitar, ni lo podemos domesticar a nuestro antojo. Dios es 
indomable. En este caso, nadie hubiera esperado que un rey llegara en 
un burrito. Y así fue exactamente como llegó Jesús: montado sobre un 
burrito. Así lo dice la Biblia: 
Juan 12:15RV60 15 No temas, hija de Sion; He aquí tu Rey viene, 
Montado sobre un pollino de asna.  
Esa tendencia a dejarnos llevar por paradigmas fue lo que impidió que 
los judíos reconocieran a Jesús como el Mesías. Porque aunque 
esperaban al Mesías, ellos tenían en su mente una idea totalmente 
diferente del como se debería ver y comportar el Mesías. Un mesías 
humilde, no encajaba en su definición de Mesías. Así que cuando llegó 
el tan esperado mesías ellos no le recibieron. Como bien escribió el 
Apóstol Juan al reflexionar sobre esto. El dijo: 

Juan 1:11V60 11 A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. 
¿Que es lo suyo? El mundo que el creó. ¿Quienes son los suyos? Su 
pueblo, los judíos. No lo pudieron recibir porque no entró dentro de sus 
estándares.  
Así que, no te cierres a una sola manera de como Dios debería hacer las 
cosas en tu vida, en tu matrimonio o en tu familia. Deja a Dios ser Dios. 
Deja a Dios obrar como el quiera. Disfruta lo que el hace, y el como lo 
hace. No trates de darle ideas a Dios, mejor acepta la idea que Dios tiene 
para ti y para tu situación. 



Y lo ultimo que puedo comentar sobre este pasaje, y es en lo que voy a 
basar mi mensaje. Me refiero al impacto del testimonio de una persona.  
Mi mensaje de hoy se titula: El impacto de tu Historia personal. 
Lo que Jesús hizo en lázaro produjo un impacto muy profundo en la 
sociedad de su tiempo y abonó a que una multitud viniera a recibir a 
Jesús en la entrada triunfal. 
De esto aprendemos que Tu Historia personal tiene un impacto  profundo 
en tu entorno. 
Cuando hablamos de historia personal estamos hablando del qué ha 
hecho Dios en tu vida. Que evidencias hay en tu vida, de que Dios es 
real. Que cambios pueden palparse, y como comunicamos a los demás lo 
que Dios ha hecho en nosotros. 
Según este pasaje, la historia de lázaro tuvo todo que ver para que 
sucediera la entrada triunfal que conocemos. No fue solo la fama de 
Jesús, No fue solo la fiesta Judía, fue la historia de Lázaro el factor 
detonante que atrajo a multitudes. 

¿Cual es el impacto tu historia personal? 
Produce interés para conocer personalmente a Jesús. 
Muchos de los que fueron a encontrarse con Jesus en la entrada triunfal, 
lo hicieron por el interés que despertó lo que Jesús hizo en lázaro. Así lo 
dice la Biblia: 
Juan 12:9RV60 9 Gran multitud de los judíos supieron entonces que él 
estaba allí, y vinieron, no solamente por causa de Jesús, sino también 
para ver a Lázaro, a quien había resucitado de los muertos. 
¿Te das cuenta? Si fueron a ver a Jesús pero mucho fue por causa de 
Lázaro.  La gente ya tenía una idea de quien era Jesús y que hacía. Pero 
el hecho de que Jesús hizo algo palpable en alguien cercano a ellos le 
produjo un poderoso impacto. 
En nuestro tiempo es igual, la gente ya sabe que hay un Dios que está en 
los cielos y que es creador de todo; pero pensar que ese Dios 
omnipotente y todo poderoso ha hecho contacto directo con mi 
compañero de la escuela, o con mi primo en la familia etc. Eso hace que 
el Dios eterno, se vuelva cercano. 



Muchas personas serán despertadas a conocer personalmente a Jesús por 
lo que vean que Dios ha hecho en ti.  
En la Biblia tenemos el caso de la Samaritana. En este caso, una ciudad 
entera fue despertada a conocer a Jesús por el impacto de la historia 
personal de una mujer que todos conocían. 
Juan 4:28-30;39-42 28 Entonces la mujer dejó su cántaro, y fue a la 
ciudad, y dijo a los hombres: 29 Venid, ved a un hombre que me ha dicho 
todo cuanto he hecho. ¿No será éste el Cristo? 30 Entonces salieron de 
la ciudad, y vinieron a él…39 Y muchos de los samaritanos de aquella 
ciudad creyeron en él por la palabra de la mujer, que daba testimonio 
diciendo: Me dijo todo lo que he hecho. 40 Entonces vinieron los 
samaritanos a él y le rogaron que se quedase con ellos; y se quedó allí 
dos días. 41 Y creyeron muchos más por la palabra de él, 42 y decían a la 
mujer: Ya no creemos solamente por tu dicho, porque nosotros mismos 
hemos oído, y sabemos que verdaderamente éste es el Salvador del 
mundo, el Cristo. 
Esta gente creyó en Jesús gracias a la historia de esta mujer. Porque no 
solo era el Jesús de las historias famosas, no solo era el Jesús que se oye 
decir, ahora era el Jesús que esta aquí cerca  y que tuvo un encuentro con 
alguien que yo conozco, alguien cercano a mi. Ese es el impacto de tu 
historia personal.  
Tu historia personal; es decir, lo que Dios ha hecho en tu vida. Las 
evidencias  que hay en tu vida, de que Dios es real. Los cambios que 
pueden palparse en ti, y el cómo comunicamos todo eso a los demás 
produce interés en que las personas quieran conocer a Jesús. 

¿Cual es el impacto de tu historia personal? 
Produce  condiciones para que se cumplan los planes de Dios. 
En el caso de nuestra historia, había una profecía hablada 500 años 
antes. Era un plan que Dios ya tenía establecido. Para su cumplimiento 
se tenían que combinar varias circunstancias: una multitud en la ciudad, 
la presencia de Jesús en Jerusalén, el tiempo de Dios y un detonador 
anímico en la gente.  



Ese detonador anímico iba a activar una serie de acontecimientos como 
una reacción en cadena hasta desembocar en el cumplimiento de un plan 
que Dios ya tenía preestablecido. 
En este caso el detonador anímico fue la historia de Lázaro. Lo que Dios 
hizo en el su resurección.  Veamos la profecía de nuevo: 
Juan 12.13-15RV60 13 tomaron ramas de palmera y salieron a 
recibirle, y clamaban: !!Hosanna! !!Bendito el que viene en el nombre 
del Señor, el Rey de Israel! 14 Y halló Jesús un asnillo, y montó sobre él, 
como está escrito:15 No temas, hija de Sion; He aquí tu Rey viene, 
Montado sobre un pollino de asna. 
Diga conmigo: ya estaba escrito. Pero no se había cumplido. 
Hay muchas situaciones que ya están preestablecidas por Dios pero que 
se van a llevar a cabo cuando se combinen las circunstancias que lo 
pueden detonar. 
Hay situaciones históricas a nivel ciudad, país, incluso en el mundo que 
podrían detonarse si tu y yo compartimos lo que Dios ha hecho con 
nosotros, o interactuamos con las personas que nos rodean de una forma 
que pudiera interesarlos en las cosas de Dios y  en los propósitos que el 
tiene para su vida. 
Lo que Jesús hizo en la vida de Lázaro fue un detonador anímico para 
que todos los que conocían a Lázaro y sabían lo que Jesús hizo en el 
quisieran salir a ver a Jesús ese día, a esa hora y de esa forma. Y al 
hacerlo, se cumplió la profecía dicha 500 años antes.  
Hubo una reacción en cadena desde la resurrección de Lázaro, su 
impacto social, la entrada triunfal y el cumplimiento profético de un 
acontecimiento. 
Lo mismo ocurrió tres años y medio antes, cuando Juan el Bautista dio 
testimonio de Jesús a Andrés hermano de Simón Pedro. revisemos la 
historia: 
Juan 1:35-42 RV60 35 El siguiente día otra vez estaba Juan, y dos de 
sus discípulos. 36 Y mirando a Jesús que andaba por allí, dijo: He aquí 
el Cordero de Dios. 37 Le oyeron hablar los dos discípulos, y siguieron a 
Jesús. 38 Y volviéndose Jesús, y viendo que le seguían, les dijo: ¿Qué 



buscáis? Ellos le dijeron: Rabí (que traducido es, Maestro), ¿dónde 
moras? 39 Les dijo: Venid y ved. Fueron, y vieron donde moraba, y se 
quedaron con él aquel día; porque era como la hora décima. 40 Andrés, 
hermano de Simón Pedro, era uno de los dos que habían oído a Juan, y 
habían seguido a Jesús. 41 Este halló primero a su hermano Simón, y le 
dijo: Hemos hallado al Mesías (que traducido es, el Cristo). 42 Y le trajo 
a Jesús. Y mirándole Jesús, dijo: Tú eres Simón, hijo de Jonás; tú serás 
llamado Cefas (que quiere decir, Pedro). 
Es muy palpable la reacción en cadena que ocurrió aquí: 1-Juan el 
bautista da testimonio a Andrés 2-Andrés comparte con su hermano 
Simón. 3- Jesús llama a Simón y le cambia el Nombre a Pedro, cuya 
vida e influencia impulsaron el nacimiento de la iglesia lo cual hoy. 4- 
dos mil años después, la iglesia es un fenómeno de impacto mundial. 
De igual forma con nosotros, hay ciertas cosas que Dios quiere hacer en 
este mundo, en esta ciudad, en este tiempo. Son situaciones que están 
preparadas de antemano por Dios, solo falta el detonador anímico de lo 
que Dios ha hecho en ti para que se activen esas situaciones en las vidas 
de otros. Será como una reacción en cadena, una cadena de eventos que 
empiezan a suceder a partir de lo que Dios ha hecho en tu vida, por eso 
debemos compartir nuestra historia con los demas.  

¿Cual es el impacto de tu historia personal? 
Produce un impacto en tu mundo personal. 
La historia de Lázaro produjo un profundo impacto en su entorno 
personal. Al parecer Lázaro y su familia eran gente conocida en la región 
porque cuando el murió vinieron muchos a su funeral.  La Biblia dice: 
Juan 11:19RV60 19 y muchos de los judíos habían venido a Marta y a 
María, para consolarlas por su hermano.

Y cuando Jesús oró para resucitar a Lázaro la Biblia dice: 
Juan 11:42RV60 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú me has enviado. 
Entonces en el velorio de Lázaro hubo mucha gente presente. Y esa 
gente eran religiosos devotos judíos.




Cuando Juan el evangelista se refiere a los judíos, no esta hablando de 
los habitantes del pueblo de Israel como ciudadanos israelíes; se refiere 
mas bien a la élite del judaísmo de su tiempo en aquella región. Los 
judíos, son los representantes de la religión de aquel tiempo. De seguro 
Lázaro era uno de ellos. Y por eso al morir muchos de ellos vinieron a 
consolar a la familia. 
Pero ahora el muerto a vuelto a la vida; y esto produjo que muchos 
creyeran. Mira lo que dice la Biblia: 
Juan 11:45RV60 45 Entonces muchos de los judíos que habían venido 
para acompañar a María, y vieron lo que hizo Jesús, creyeron en él.

El ver vivo al que estaba muerto impactó a estos religiosos. Por otro lado 
Bethania no estaba muy lejos de Jerusalén, así que el impacto que causó 
este milagro fue regional e hizo que mas gente fuera a la ciudad cuando 
Jesús llegó. 
De igual manera, tu tienes un mundo personal, tu trabajo, tu familia, tu 
entorno etc.  Si la personas ven sobrio al que siempre andaba ebrio, si 
ven en su sano juicio, y limpio de substancias tóxicas al que siempre 
estaba bajo el influjo de las drogas; si ven siendo fiel al que era 
mujeriego. Si ven siendo cortés, amable y buen esposo al que siempre 
había tenido conductas machistas. Si ven que ahora es respetuosa la 
mujer que era pendenciera etc. Todo eso genera un impacto en tu 
entorno personal. Pero para que se produzca ese impacto profundo se 
deben ver las evidencias del poder de Dios en tu vida. 
Tu y yo tenemos influencia en nuestro mundo personal. Hay un numero 
de personas, que para bien o para mal están relacionadas con nosotros. 
Hay mas gente observándote de lo que tu y yo nos damos cuenta. 
Cuando te sucede algo positivo o negativo hay mas gente de la que te 
imaginas observándolo. 
Lo pude comprobar ahora que estuve en mi otro trabajo, la gente sabía 
que yo soy pastor, la voz se corrió. Yo no sabía quienes me estaban 
observando. Y es igual contigo. NO tienes idea cuanta gente te está 
observando para bien o para mal. Por eso, tu historia personal cuenta 
mucho para que otros quieran conocer a Jesús. 
llamar a los músicos: 



Lo que Dios ha hecho en tu vida es fundamental para que Jesús haga su 
entrada triunfal en la vida de tus amigos. 
Lo que Dios ha hecho en tu vida es fundamental para que se cumplan los 
propósitos de Dios en este mundo. 
Lo que Dios ha hecho en tu vida es fundamental para que se produzca un 
impacto profundo en tu entorno personal. 
Cantar. 
Quizá has tenido temor de contar tu historia con Dios. NO te detengas, 
eso frena el interés de la gente por encontrarse con Jesús. NO te 
detengas, se podría estropear el cumplimiento de ciertas cosas que Dios 
quiere hacer en este tiempo. Atrévete a contar tu historia con Dios. 
Llamado a aceptar a Jesús  
Quizá algunos de los presentes han visto lo que Dios ha hecho en 
alguien cercano a ti. Pero tu aún no has decidido encontrarte con Jesús. 
Quizá Jesús aún no entra en tu vida. ¿querrías invitarlo?


